Ehrenamt ist wichtig für die Demokratie

Bürgerengagement ist ein unverzichtbarer Wert

Memmingen – Der Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke, sein Landtagskollege Klaus Holetschek, Staatsminister a.D. Josef Miller sowie Oberbürgermeister Manfred Schilder (alle CSU) besuchten jüngst die Freiwilligenagentur Schaffenslust.

Leiterin Isabel Mang gab einen kurzen Einblick in die tägliche Arbeit, berichtete über Herausforderungen und stell-

GOLDANKAUF

BEVOR SIE IHR GOLD VERKAUFEN, LASSEN SIE SICH VON UNSEREN EXPERTEN <u>UNVERBINDLICH</u> BERATEN, DENN IHR GOLD IST VIFI MEHR WERT!

SOFORT BARGELD

Altgold – Schmuck Münzen – Silber - Platin Zahngold (auch mit Zähnen) Versilbertes - Zinn

Beratung u. Ankauf

Mo. - Fr.: 10 - 17:30 h Kramerstr. 3 / Memmingen Tel:08331 83 36 430

BARITLI Edelmetallhandel GmbH

te aktuelle Themen im Ehrenamt vor. Sie appellierte an die Politiker, bürokratische Hürden abzubauen und Förderprogramme zu vereinfachen. "Schaffenslust ist in der Kom-

mune ein wirkungsvolles Instrument für die Herausforderungen im sozialen Bereich". so Oberbürgermeister Manfred Schilder und dankte Mang für ihre professionelle Arbeit, losef Miller hob die Wichtigkeit hervor, neue Menschen für ein Ehrenamt zu gewinnen, Bürgerschaftliches Engagement sei dabei ein unverzichtbarer Wert für die Demokratie, den es zu hegen und zu pflegen gelte, so Isabel Mang. Es wurden verschiedene Möglichkeiten zur Stärkung der Demokratie besprochen, zum Beispiel durch Workshops mit Jugendlichen, Stephan Stracke schlug vor, in diesem Rahmen die Mechanismen zu erklären. wie Populismus entstehe und funktioniere. Wichtig sei auch die Frage der Haltung, Klaus Holetschek wies darauf hin, dass Politik verstehen müsse, was die Menschen im Alltag bewege. Die Kommunikation untereinander müsse wieder gepflegt und geschätzt werden, Isabel Mang stellte erste Überlegungen von Schaffenslust zu diesem Thema vor. Deren weitere Entwicklung hängt jedoch davon ab, ob die dafür notwendigen Ressourcen durch Förderprogramme finanziert und in Folge auch gefunden werden können. Die Kernarbeit bleibe die gezielte Gewinnung, Betreuung und Vermittlung von Ehrenamtlichen für den Bedarf vor Ort.